



Rückmeldung von Frau Angelika E. (45 Jahre) im Mai 2012:

"Danke für Ihre Begleitung während der letzten Therapiestunden. Wie auch sonst habe ich mich immer sehr wohl und gut aufgehoben gefühlt.

Danke...

dass Sie mir geholfen haben, meine Themen ("Käseglocke" = Rückzug aus einem Kontakt) anzuschauen, besser zu verstehen, meinen Blickwinkel darauf zu verändern und schließlich Strategien zu entwickeln und auszuprobieren...

es hat Spaß gemacht, auch wenn es manchmal anstrengend für mich war!

dass Sie mich auch immer wieder daran erinnern haben, was ich schon alles geschafft habe (das vergesse ich nämlich gerne, wenn es mir nicht so gut geht).

dass Ihnen der Praxistransfer immer sehr wichtig war mit Ihrer Frage "Was nehmen Sie heute mit?"

dass Sie mir zugehört haben! Ich habe mich wahrgenommen, gesehen und verstanden gefühlt.

Jede Stunde war etwas Besonderes!"

